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A N T R A G 
zur Hauptversammlung vom 11. bis 13. Oktober 2007 in Halle 

 
 
 
Antragsteller:  Dr. Kocher 
 
 
Landesverband:  Bayern 
 
 
Headline:   Halbzeitbilanz der hauptamtlich geführten KZVen 
 
 
Auswirkungen auf den Haushalt 
(unmittelbar erkennbar): keine 
 
 
Wortlaut des Antrages: 
 
Die Hauptversammlung des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte hat Verständnis 
dafür, dass die hauptamtlich geführte KZBV und hauptamtlich geführte KZVen im 
Rahmen des geltenden SGB V in den vergangenen fast 3 Jahren keinerlei Möglichkei-
ten hatten, die rechtliche und ökonomische Situation der Vertragszahnärzte zu 
verbessern. 
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Dennoch begrüßt die Hauptversammlung des Freien Verbandes Deutscher Zahnärz-
te zumindest den unermüdlichen Einsatz der hauptamtlich geführte KZBV und der 
hauptamtlich geführte KZVen. Es wird in bewährter Manier das Schlimmste verhin-
dert. 
 

Abstimmung: zurückgezogen 


